

厚真

放課後児童クラブだより

～気づけばもう秋ですね～

10月号



10月といえば…

ある日、いつも通り放課後児童クラブへ行くと、高学年の活動室で何やらみんな真剣になって作業をしていました。何をしているのか気になり、近くに行ってみると、折り紙に夢中です。そこにはカラフルなお団子が…。子どもたちに話を聞くと、「来月十五夜があるから、折り紙の



お団子を作っている」とのことでした。今年の中秋の名月（十五夜）は10月4日だということです。日本では、お月見といってお団子やお餅などをお供えて、月を眺める慣習がありますね。たまには、ゆっくりと夜の空を眺めるのもいいかもしれません。

このように、季節ごとにある日本の伝統的な行事や文化に触れることで、たくさんのことを学ぶことができます。放課後児童クラブでは、子どもたちと先生が協力して季節の移ろいを感じる掲示物の作成を行っていますので、ぜひお迎えの際には、掲示物に注目してみてください。



文化祭に向けての取組

11月3日、4日に予定されている厚真町文化祭に向けての取組が始まりました。毎年、放課後児童クラブでは子どもたちが作品を作り、福祉センターに展示しています。おひさまクラブは宇宙をテーマにした作品、あおぞらクラブは巨大けん玉をそれぞれ製作することになりました。この取組を通して、一つのをみんなで完成させる喜びや協力して取り組むことの素晴らしさを感じてほしいと思います。

お知らせとお願い～保護者の皆様へ～

○放課後児童クラブの施設整備に向けて

現在、放課後児童クラブの施設整備に向けて、新児童会館の建設を検討しており、定期的に意見交換会を実施しております。建設に関わり、何かご意見がありましたら、気軽に教育委員会までご連絡ください。

○放課後児童クラブの利用について（確認）

一度帰宅してから、放課後児童クラブを利用することはできません。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

○玄関掲示について

放課後児童クラブでは、低学年、高学年の各玄関に活動の様子や保護者の皆様へのお知らせ、行事の案内等を掲示しています。お子様をお迎えに来る際は、必ず利用しているクラブの掲示を確認してください。

○10月21日（土）学習発表会当日の利用確認について

10月21日（土）に放課後児童クラブを利用するかどうかの確認を行います。利用する場合は、10月13日（金）17:00までに電話やメモ書き等で支援員にお知らせください。利用希望が無い場合は、閉所とします。



8月、9月誕生会の様子

9月26日(火)に、9月の誕生会を実施しました。今回は、9月号で紹介できなかった8月の誕生会も紹介します。

【8月の誕生会】

今回のおやつは、かき氷とエクレアです。暑い夏に食べるととてもおいしいかき氷も、これで食べ納めかもしれません。子どもたちはたくさんお代わりをして、大満足の様子でした。その後、低学年は『学年対抗長縄大会』で時間内に跳べた回数を競いました。高学年は『カブラ』という積み木を使って、だれが一番高く積めるかを競い合いました。普段の生活では集団で遊ぶことが少ないので、このようなイベントで異学年との交流をより深めてほしいと思います。



【9月の誕生会】

今回のおやつは、手作りホットケーキ、フライドポテト、フルーツポンチでした。児童会館へ様子を見に行くと、部屋中にホットケーキのいい香りが…。子どもたちは、チョコやシロップをかけておいしそうに食べていました。その後、低学年は外での『リレー大会』、高学年は『ビンゴゲーム』を行いました。ビンゴゲームでは、『最初にビンゴになった5人が来月のおやつを選ぶことができる』ということで、みんな真剣です。ビンゴになり「やったー」と体育館を走り回って喜ぶ姿は、微笑ましいものがありました。夢中になるっていいなあーと思う誕生会でした。



10月の行事予定

10月23日(月) 料理教室(高学年) ※学習発表会振替日

10月25日(水) 10月のお誕生日会

10月31日(火) 避難訓練



10月~12月の目標

『みんなで協力し合い、いろいろなことに挑戦する』

- みんなで協力し、文化祭の作品を完成させる喜びを体験する
- 遊びやゲームを通して集団生活のルールを学ぶ
- 話し合い、協力し合い、行事の計画や準備を進めていく

特集：低学年活動室の模様替え

今回は、低学年活動室(おひさまクラブ)の模様替えの様子を紹介します。『子どもたちの生活環境をよりよくしたい』という先生方の熱い思いが実現し、すごく開放感のある空間となりました。児童会館の環境づくりでアイデアがある方は、ぜひ連絡ください。一緒によりよい放課後児童クラブを目指していきましょう★

